



Sehr geehrte Unternehmerinnen und Unternehmer!
Sehr geehrte Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer!

Am 12. und 13. Dezember finden die kostenlosen Antigen-Tests in Niederösterreich statt.

Wir ersuchen Sie, diese freiwilligen Tests wahrzunehmen!

Wir haben rund neun Monate Pandemie und drei Wochen des zweiten harten Lockdown hinter uns. In dieser Zeit mussten wir uns alle – Unternehmerinnen und Unternehmer wie Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer - einschränken, soziale Kontakte reduzieren, Geschäftsbeziehungen wurden behindert und unsere Familien wurden durch Homeoffice und Homeschooling zusätzlich belastet.

Nun befinden wir uns in der kritischen Phase des Wiederhochfahrens unserer Wirtschaft, aber auch unseres sozialen Lebens. Gleichzeitig haben wir noch immer hohe Infektionszahlen und kämpfen mit einer äußerst angespannten Lage in unseren Spitälern.

In dieser Situation ist es wichtig, alles zu unternehmen, damit die Infektionszahlen weiter sinken. Flächentest in Niederösterreich leisten dazu einen Beitrag, indem sie asymptomatische Infektionsverläufe feststellen. Voraussetzung für den Erfolg ist eine möglichst große Anzahl an Teilnehmerinnen und Teilnehmern. Wir ersuchen Sie daher eindringlich:

Leisten wir alle einen Beitrag, damit Infektionsketten durchbrochen werden und gehen wir testen!

So tragen wir dazu bei, dass wir zu Weihnachten nicht mit dem Virus im Gepäck unsere Familien besuchen, aber auch dazu, damit unsere Wirtschaft ihren Erholungskurs fortsetzen kann und Arbeitsplätze abgesichert werden.

Jochen Danninger
Wirtschaftslandesrat

Wolfgang Ecker
WKNÖ

Markus Wieser
AKNÖ und ÖGB

Thomas Salzer
IVNÖ



Weitere Infos: www.testung.at